

# Stop à l'extrême-droite, ses idées et ses violences

## Week-end antifasciste à Lyon les 11 & 12 novembre 2023.

A Lyon, cela fait maintenant plus de 10 ans que des milices violentes se développent. Elles ont été combattues fermement par le collectif Fermons les Locaux Fascistes (collectif unitaire lyonnais rassemblant des organisations associatives, politiques, syndicales) qui a obtenu la fermeture de trois de leurs locaux. Aujourd'hui il en reste, notamment ceux qui ont abrité Génération Identitaire (organisation dissoute pour appel à la haine et la violence) : la Traboule et l'Agogé dans le Vieux-Lyon, ou encore la Citadelle à Lille. Ces locaux permettent aux milices d'extrême-droite de s'entraîner et de mener des attaques ultra-violentes, racistes, homophobes, sur des manifs sociales ou féministes... Il est urgent de tout faire pour que ces locaux ferment, partout à travers le pays !

Si Lyon est considéré comme un laboratoire de l'extrême-droite, la situation s'est malheureusement détériorée sur l'ensemble du territoire. Partout le niveau de violence ne cesse de monter : par des maisons incendiées, des projets d'attentats, des menaces et agressions, jour après jour, et par sa communication, l'extrême droite tente d'intimider et faire plier notre camp, d'exacerber les tensions et inquiétudes sécuritaires.

Le parti de Le Pen a réussi à prendre place en nombre sur les bancs de l'Assemblée, multipliant les offensives anti-sociales, racistes et sexistes. Les discours de l'extrême-droite sont aujourd'hui repris à la quasi-unanimité par la droite et même jusqu'au gouvernement. Le tout propulsé par une partie de la classe médiatique qui vire à la réaction, notamment avec l'empire du milliardaire Bolloré. La construction d'un « ennemi intérieur » en la figure du supposé musulman permet à l'extrême-droite d'imposer ses thématiques racistes à l'ensemble du champ politico-médiatique.

Il est plus que temps, autant que nous le pouvons, de nous battre ensemble pour mettre fin à l'impunité de l'extrême-droite, rappeler la violence de leurs idées, signifier à celles et ceux qui les relaient que nous les prenons comme complices de la montée de l'extrême droite et de ses conséquences. Il est de notre devoir de lutter sans relâche face aux organisations d'extrême droite, de leurs partis à leurs milices violentes, et de ne jamais faire un pas en arrière face au racisme, à la haine qui monte partout.

Nous appelons à rejoindre la manifestation du samedi 11 novembre à Lyon (15h – Bellecour), et à nous retrouver le dimanche 12 novembre pour des forums sociaux antifascistes (de 10h à 19h au CCVA à Villeurbanne – entrée libre), afin de nous rencontrer, échanger, nous former, débattre : nous réunir pour mieux les combattre.

Premiers Signataires de Lyon et du Rhône :

Alternatiba / ATTAC / CGT / CNT / ENSEMBLE / LFI / FSU / Jeune Garde / NPA / PCF / PG / Solidaires / SOS Racisme / UCL / UNEF